

## Die ungeduldige Emma.

—

Ungeduld kleidet Kinder nicht schön, und besonders müssen sich kleine Mädchen vor dieser Untugend hüten. Sie können mir glauben, daß Sanftmuth und Geduld ihre schönsten Zierden sind. Ungeduld führt aber überdies auch selten zu etwas Gutem.

Laura und Emma waren während mehrerer Monate immer fleißig und folgsam gewesen. Zur Belohnung hatte ihnen ihre Mutter eine Lustfahrt nach einem benachbarten Dorfe versprochen, in dessen Nähe sich ein königliches Schloß mit einem herrlichen Garten befand, der den Besuchenden

Die Erzählerin.